
Didier Pannatier quitte la Présidence de la Fédération Valaisanne 
 
Mesdames, Messieurs, 
Chers amies et amis du Cyclisme, 
 
Après sept années passées à la Présidence de la Fédération Cycliste Valaisanne, j’ai souhaité mettre un terme à mon engagement. 
Quelle magnifique aventure pour moi et pour les membres de mon comité ! 
Je profite ici de les remercier chaleureusement pour leurs engagements, leurs motivations ainsi que leurs disponibilités. 
 Au cours de ces années, j’ai eu pour objectifs : 

 de fédérer le cyclisme cantonal et romand, 

 d’encourager la création de nouveaux partenariats, notamment avec le Swiss Medical Olympic Center ainsi qu’avec le Centre 
Mondial du Cyclisme,  

 de soutenir activement la relève du cyclisme Valaisan, par l’engagement de la Sélection valaisanne juniors et l’organisation de 
camps d’entrainements à l’étranger,  

 de collaborer étroitement à la naissance de la Cyclosportive des Vins du Valais et du Tour du Léman Juniors,  
et surtout d’encourager les clubs membres de notre Fédération, à persévérer dans leurs missions en faveur de notre jeunesse. 

 
Lors de la 96e Assemblée Générale ordinaire des délégués, c’est en pleine confiance que j’ai cédé la Présidence de la Fédération à M. 
Steve Morabito.  
Coureur professionnel émérite et véritable passionné du monde du cyclisme, Steve a déjà beaucoup œuvré pour la promotion du 
cyclisme. Il en est un ambassadeur ! 
Je lui souhaite, ainsi qu’à son comité, mes meilleurs vœux de plein succès. 
 
Chers amies et amis de la petite reine, je vous remercie sincèrement pour tous les moments d’échanges qui nous ont liés au fil de ces 
années et vous souhaite une merveilleuse "saison", à la hauteur de vos ambitions. 
Avec mes salutations les plus sportives. 
 
Didier Pannatier 
 



 


